



Mocha, 15 de
Agosto de 2024



INAUGURACIÓN EXITOSA DE LA PRIMERA EDICIÓN DEL PROYECTO "APRENDE A EMPRENDER EN MOCHA 2024"

BOLETÍN N° 134 DE PRENSA

Este miércoles, el GAD Municipal de Mocha celebró con éxito la inauguración de la primera edición del Proyecto "Aprende a Emprender en Mocha", una iniciativa destinada a fortalecer el espíritu emprendedor en la comunidad.

El evento reunió a más de 200 asistentes, quienes tuvieron la oportunidad de escuchar a destacados empresarios como Eduardo Cepeda, Gerente Administrativo de Carrocerías Cepeda; Germán Villota, Gerente Administrativo de Agrovil, empresa productora y comercializadora de cuyes; y Luis Alfonso Chango, Gerente General de la Cooperativa de Ahorro y Crédito Mushuc Runa. Estos expertos compartieron sus valiosas experiencias y estrategias para el éxito empresarial.

El proyecto Aprende a Emprender en Mocha busca posicionar a Mocha como un referente en la creación de oportunidades y el crecimiento sostenible para la comunidad de Tungurahua.

El alcalde Danilo Ortiz subrayó que la iniciativa tiene como objetivo mejorar la economía local y expandir el mercado de los emprendedores. "El mercado local está colapsado. Debemos conquistar mercados internacionales y comenzar con las exportaciones", afirmó Ortiz.

Inicialmente, se ofrecieron 30 cupos para inscripciones, pero debido a la gran demanda, el alcalde autorizó la expansión a 45 cupos. Los participantes provienen de los cantones Mocha, Quero, Tisaleo y Ambato.

El proyecto tendrá una duración de 40 horas y los emprendedores inscritos tendrán acceso a una serie de beneficios diseñados para garantizar el éxito y la sostenibilidad de sus proyectos, entre ellos apoyo técnico, la creación de Marca Personalizada, Gestión de Redes Sociales, Producción de Contenido Audiovisual, y Giras de Observación a Empresas destacadas tanto dentro como fuera de la Provincia.

Con esta apertura, se espera que el proyecto impulse a los emprendedores a explorar nuevas oportunidades y contribuya a un entorno empresarial más dinámico y próspero en la región.